



# 130 Familias de Maule recibieron las llaves de sus nuevos hogares

## Hubo entrega de llaves y corte de cinta en el Conjunto Valles de Maule



Un Total de 130 familias pertenecientes al conjunto habitacional “Valles del Maule III”, recibieron las llaves de su casa propia, luego que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo inaugurara dicho conjunto habitacional en la línea del Fondo Solidario de Elección de Vivienda DS49 con una inversión sectorial que alcanzó los 4 mil 979 millones de pesos.

Cabe destacar que las viviendas se emplazaron al norte de la ciudad de Mau-

le, a un costado de loteo existente en Ruta K-20 camino viejo Talca-Maule, con locomoción colectiva, cesfam, estadio, colegio, tenencia de carabineros, municipalidad. Buena conexión a ruta 5 por avenida Diego Portales.

Son 130 viviendas con características de cada familia, hay viviendas con superficies de 56,13 y 62,92 m<sup>2</sup>. En primer piso contempla living, estar, comedor, baño, cocina y 2 dormitorios, construido en

albañilería armada, ladrillo a la vista, estructura entre-piso conformada por dos vigas metálicas y envigado de metalcom. Hay 5 familias con subsidios para personas con discapacidad.

Dicho comité presidido por Monserrat Castro se constituyó en el año 2019 por una necesidad colectiva de contar con una vivienda propia. Las familias provienen de la misma comuna y en la actualidad viven en condición de arrendatarios o allegados, en Maule y Talca. El Seremi del Minvu Maule, Pablo Campos Banus, destacó el trabajo y la perseverancia del comité habitacional, así como el trabajo desarrollado por los equipos de Seremi y Serviu, sumado también al trabajo de la empresa constructora. “La inauguración de viviendas siempre ha sido un hito importante pero cuando se trata de seguir entregando

alegrías a familias de nuestra región con una meta del Plan de Emergencia Habitacional ya cumplido y es por eso que el Minvu no se detiene y sigue con mucha fuerza, sostuvo la autoridad.

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, hizo entrega de las llaves y destacó que las familias accedieron a los inmuebles a través del Programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda, DS 49. «El contar con una vivienda propia es un sueño de cada familia. Por eso, como lo decía en la inauguración, junto con el alcalde y las autoridades locales, para nosotros es una alegría compartir este momento con las familias», precisó.

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, Nos llena de alegría que estas familias por fin puedan cumplir el sueño de

la casa propia. Desde el Gobierno Regional del Maule seguiremos apoyando estas iniciativas, porque sabemos que estamos al debe con las viviendas, especialmente en los sectores más rurales. Así que seguiremos trabajando para que todos los conjuntos habitacionales puedan avanzar y resolver este tema que es tan importante para miles de familias de la región”.

Por su parte el alcalde de la comuna de Maule, Pablo Luna Amigo, se mostró feliz de entregar a la comunidad un nuevo conjunto habitacional y comenzar con buenas noticias para gente de su comuna en su primer año como alcalde.

En tanto, Monserrat Castro, presidenta del comité agradeció el apoyo de quienes le acompañaron en el proceso, ello desde la organización de la demanda, proceso de postulación y ejecución de las obras.